

Des jeunes haïtiens forment une brigade de solidarité avec Cuba



CUBA

HAÏTÌ



La Havane, 1er avril (RHC)- La brigade haïtienne de solidarité avec Cuba « **Antenor Firmin**, a été formée en Haïti à l'occasion du 210e anniversaire de l'indépendance de ce pays frère.

Au cours d'un meeting qui a eu lieu au Campement International « Julio Antonio Mella » situé dans la province d'Artemisa, à l'Ouest de La Havane, une trentaine de jeunes haïtiens ont réaffirmé leur solidarité avec le peuple cubain. Ils ont également rendu hommage au héros indépendantiste dont la brigade porte le nom.

Pendant la semaine qu'ils resteront à Cuba, les jeunes haïtiens visiteront différentes institutions, des sites historiques et ils échangeront des vues avec la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19136-des-jeunes-haitiens-forment-une-brigade-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba